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Впервые! 
Этот номер распространяют 
бойцы СПО «ВАГАНТ»- 
лучшего отряда Среднего 
Урала!

Аттестация, 
аккредитация, 
лицензирование
-  три важнейших момента 
в жизни любого российского 

вуза. Государство ужесточает 
требования к подготовке 
специалистов, усиливает 
контроль. В прошлом году даже 
закрыли несколько 
государственных вузов, в 
некоторых не были 
лицензированы отдельные 
специальности, что означает: 
студенты будут вынуждены 
покинуть альма-матер, чтобы 
защитить диплом в другом вузе, 
располагающем лицензией.
К апрелю будущего года УГТУ  
нужно дать заявку на аттестацию, 
а это значит, что должны быть 
готовы все необходимые 
документы.
Особую тревогу у деканов 
и учебной части вызывает 

программа самообследования, 
особенно оценка остаточных 
знаний. Студенты не чувствуют 
ответственности за итоги 
аттестации. Не понимают , как это 
важно -  иметь хорошие 
результаты по контролю 
остаточных знаний.
Поэтому возникло предложение 
фиксировать «сухой остаток» 
в зачетках. Обсуждается и вопрос 
явки на тестирование: 
государство требует, чтобы 
в программе самообследования 

приняли участие не менее 90% 
всех студентов.
Особое внимание в последнее 
время уделяется 
востребованности выпускников, 
карьерному росту, оценке их 
труда со стороны работодателей. 
Кафедрам придется заняться 
и этими проблемами.
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Коварный. Д рак..мудрая Змея...
2000 год прошел в УГТУ-УПИ под знаком PR. На то он и год Дракона. Блестящий, яркий и порой 

коварный. Надолго запомнят граждане новую «Весну УПИ», спонсоры - юбилеи факультетов 
и всего университета. Но, пожалуй, главный итог - мы всерьез задумались о том, что такое 

настоящие связи с общественностью, как их наладить, как с пользой для дела обратить 
внимание этой самой общественности на необходимость решать проблемы образования

(в самом широком смысле этого слова). 
Впервые УПИ принял участие в выборах. На нашего кандидата —  ректора Станислава Набойченко -  

обрушился шквал «черного пи-ара», ни один кандидат в этом городе не подвергался такому 
давлению со стороны так называемого торгового капитала и так называемой партии чиновников.

Но мы выдержали удар, с честью закончив кампанию по выборам в Гордуму. 
Волонтеры альма-матер привели к избирательным участкам около 4 тысяч своих сторонников. 

С другой стороны... Втузгородок -  единственный округ Кировского района, где выборы в Гордуму 
состоялись, в остальных явка избирателей так и осталась слиш ком  низкой. Половина студентов, 

получивших екатеринбургскую прописку, поступив в УПИ, так и не чувствуют себя равноправными 
жителями города. Многие преподаватели так и пребывают в депрессии. УГТ У -У П И  не может

рассчитывать на серьезные средства из городского бюджета. 
Нашим городским депутатом останется Александр Шляпин. Во всяком случае, он человек, способный 

исправлять свои ошибки. На первых его растяжках было написано: «Защита и помощ ь каждому». 
Потом их заменили на новые, с более грамотным (с чисто языковой точки зрения) выражением: 

«Защиту и помощ ь -  каждому». Как говорится, почувствуйте разницу. И не стесняйтесь, 
защищайтесь и просите помощ и. Депутат должен выполнять свои обещания. 
ПРОЩАЙ, ГОД ДРАК0НА-ФАНФАР0НА -  ЗДРАВСТВУЙ, ГОД МУДРОЙ ЗМЕИ!
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Комическая эстафета
1-е место —  команда общежития электрофака.
2 -е место —  команда общежития радиофака.
3 -е место —  команда общежития химфака.

Конкурс на самого 
громкого студента

1-е место —  команда химф ака.
2-е место —  команда теплофака.
3 -е место —  команда электрофака.

Конкурс «Крутой поворот»
1-е место —  команда теплофака.
2-е место —  команда электрофака.
3-е место —  команда химф ака.

Самая стильная команда 
в студгородке -  

металлургическая. 
Крутой прикид обеспечил им 

победу в конкурсе. 
Все команды  хотели быть лучш ими, 

но так не бывает.
В командном первенстве 

выиграли команды
1-е место —  команда общежития ХТФ
2-е место —  команда общежития Ф ЭУ
3-е место—  к о м а н д а  о б щ е ж и ти я  МтФ.

РЕЗЮ МЕ
На празднике все команды показали, на что 

они способны, и получили кучу призов. 
Этот зимний праздник войдет в традицию, и 

следующей зимой студенческий городок не бу
дет скучать, а будет придаваться зимним ша

лостям. Зима -  это круто.

ОРГКОМИТЕТ

1 - «Нету мамы с нами 
здесь, сами мы готовим 
есть».
Фото: Н аталья Одегова
2 - «Вверх».
Ф о то : С ергей  Фир- 
с т о в
3 - «Уральское тэту». 
Фото: Н аталья Одегова
4 - «Спи моя радость, 
усни, С О О П Р  искал, не 
нашел, ты за девчонку 
сошел».
Ф о то : Олег Рыбаков

£

В фотоконкурсе
выиграли

Конкурс
«Преферанс»

1-е место 
Роман КЛЕВАКИН
2-е место 
Виталий КАЛМЫКОВ
3-е место 
Евгений ЯСАШНЫХ

Перетягивание
каната

1-е место— инжэк 
2-е место—  металлурги 

3-е место —  химф ак

Номинация: «Ты меня застал 
врасплох»
Олег РЫБАКОВ
Номинация: «Самый дружный 
снимок»
Наталья ОДЕГОВА
Номинация :«Есть надежда, что 
автор -  будущий профессионал»
Сергей ФИРСТОВ

Кулинарный конкурс
Номинация: «Вкусовые качества»
Юлия КОСТИНА
Номинация: «Супероформленный торт» 
Екатерина ЯКИМОВА 
Номинация: «Экзотика»
Елена СИВЕЦ
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Как М Ы  питаемся?
Ее лицо искажала неподдельная неприязнь: она 

до смерти не любила свою  работу; она ненавидела 
все эти наглые неблагодарные рожи, которые три 
раза в день приходили и требовали, именно требо
вали поесть, точнее, пожрать...

—  Все, все и з -за  них, —  непрестанно атаковала 
ее мысль: эта картошка, капуста. Все это было выше 
ее сил...

Вам никогда не приходили подобные мысли, 
когда вы стояли у раздачи в проф илактории УГТУ  и 
столовых? Мне пришло.

Меня повергло в ужас качество обслуживания в 
нашем профилактории. Практически всегда блюда 
подаются с нарушением температурного режима. Для 
справки: температура горячих блюд долж на быть 6 0 - 
70° С. Часто вы кушаете наваристый горячий супчик 
в проф илактории? Про вторые блюда я тоже ум ол 
чать не смогу: «Простите, простите, —  обращ аю сь я 
к поварам, —  вы сам и -то  кушали мертвенно холод
ную непрожаренную картошку в холодной жирной 
подливке с холодны м  м ясом  (спасибо, что оно 
есть)?» Ну как?! А компот, а молоко —  «у стакана 
края есть» —  почему недолив? Почему бегаю т 
м ы ш и ? Каждый раз спрашивать —  женщ ины  оби
жаются, а народ бросает косые взгляды: «вот, блин, 
больше всех надо. Скажи спасибо, что это дают!..» 
Спасибо. Я действительно благодарен родному вузу 
за предоставленную возмож ность оздоровиться за 
20% стоимости. Но, простите, проф ком  выделяет 
достаточную  сум м у на то, чтобы наливать полный 
стакан, а не 3/4. Ведь вы, покупая медикаменты в ап
теке, не возьмете неполную упаковку со словами «Ах, 
спасибо, что столько продали!»

Сейчас хочется обратиться ко всем, кому не без

различно, что и в каких условиях им приходится 
кушать: не молчите! Не бурчите себе под нос, кри
тикуя и мысленно топая ногами, а обратитесь с 
жалобами и предложениями к главе студенчес
кого комитета по питанию Михаилу Костину (гр. 
Э -5613 ) или напрямую к ректору. С другой сто
роны, не забывайте про благодарность; чаще и 
искренне благодарите, и добра будет больше!

М илые ж енщ ины -повара, пожалуйста, не 
обижайтесь на хамское поведение маргинально
го меньш инства нашей студенческой братии. 
Улыбайтесь чаще. Сообщайте о своих проблемах 
по ремонту оборудования или каким -либо  дру
гим вопросам к тому же М ихаилу или к своему 
начальству. Комитет питания сделает все, чтобы 
помочь привести в соответствие с нормами ваши 
рабочие места и наши пункты питания!

Сергей Ф И Р С Т О В

„.Желаю здоровья зпт счастья тчк
Получила открытку: «Желаю здоровья и счастья 

в личной жизни». Что? Здоровье в личной жизни —  
это понятно. А  вот счастье —  как это? Кто это?

Если верить словарю русского языка (да, да, тому 
самому больш ому и толстому), то счастье —  это «со
стояние полного, высшего удовлетворения».

Полного удовлетворения не бывает. Это абстрак
ция. Как температура в абсолю тный ноль. К нему 
можно подходить бесконечно близко, но так и не 
подойти. Хочеш ь мороженое с изю мом , а осталось 
только с орехами. Вкусно. Но уже не то...

Да. Был еще такой мужик. Гераклит. Он там в своей 
Древней Греции сказал как-то: «Если бы счастье зак
лючалось в телесных удовольствиях, мы бы назвали 
счастливыми быков, когда они находят горох для еды».

Тогда, может быть, счастье —  в семейной ж и з
ни? Герой одного из романов Эмиля Золя имел хо 
рош ую  жену, желанную любовницу, мать своего ре

бенка. Однако покончил с собой. Его картины не 
выставляли...

А  еще был некто К. Маркс. Тот уж  прямо ут
верждал, что «истинное счастье всего человече
ства —  коммунизм», то есть отрицание частной 
собственности. Ну кто, скажите, добровольно 
лиш ится своей маленькой теплой квартирки с 
микроволновкой и пуш истым котом?!

Счастье —  это как совесть: о нем много гово
рят, но ни у кого его нет.

М ож но лиш ь создать определенные условия, 
чтобы быть более или менее удовлетворен
ным. Надо, чтобы каждый имел ровно 
столько для жизни, сколько ему нужно.

А  вообще же, счастлив ты или несчаст
лив, зависит только от того, что ты сам об этом  
думаешь.

Ольга А Н О Х И Н А

Ф утб ол ьн ы е страсти  
Кировского района
Привет всем болельщикам 
«Спартака» и не только -  тем, 
кто любит футбол всей душой, 
всем своим сердцем и отдаст 
последние деньги, чтобы 
попасть на матч. Мы прекрасно 
знаем, что футбольный сезон в 
России подошел к концу и все 
отправились на заслуженный 
отдых. Наверняка вы 
засиделись дома и соскучились 
по футболу? У вас есть 
прекрасный шанс сейчас, в 
зимнее время года, любоваться 
этим видом спорта. Так что, 
хватайте ваши свистки, шарфы, 
соседей по комнате и бегите 
смотреть футбол. Возникает 
вопрос -  куда бежать и на что 
смотреть?
Отвечаю -  дорогие болельщики, 
каждую неделю, в воскресный 
день идут игры в рамках 
«Первенства Кировского 
района». Команды разделены на 
две группы, игры идут или на 
«освещёнке» (напротив 
студенческого центра 
«Звездный»), либо на «верхнем 
поле» (рядом с манежем).
Самую полную информацию о 
турнире, о расписании игр вы 
сможете найти на факультете 
физической культуры.

Иван Д У Б Р О В И Н  

О ф утбольны х ф анатах...
Битый фанат -  это, видимо, 
модно. Как эпидемия какая по 
всему миру... Драки, они что, 
укрепляют футбольную 
страсть? Недавно, после мини- 
футбольных баталий на 
Уралмаше, наши физтехи 
повздорили со Смоленскими, 
которые на физиков грубо 
напали...
Результат впечатлил и нашу 
охрану, и врачей скорой, и 
врачей больницы № 36. Кто был 
круче -  наши или ихние?

Битыми были, конечно, 
s все, но .... Смоленские 
л \  '  пеРвые начали!!! Не, это, 
\ у  f) конечно, круто -  кулаками 

отстаивать честь родной- 
любимой команды... Но 
вы только представьте: 
ваша девушка -  фанатка, 
например, Алсу, а 
сестренка, например, 
Земфиры...
И поспорили они, кто 
круче, и напала одна 
на другую... Вам 
интересно, кто 
первый начал?

А результат, как 
говорится, он на лице.

Красота! Главное 
^ -^ .-м о д н о .
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7 декабря состоялась 
традиционная 
информационная 
конференция 
студенческого актива 
нашего вуза с 
участием ректора 
С.С. Набойченко. 
Вначале особо 
отличившимся были 
вручены именные 
стипендии 
Уралмашзавода 
(размер каждой —  
около 700 рублей), 
затем Станислав 
Степанович отвечал на 
вопросы.
Предлагаем вашему 
вниманию то, что нам 
показалось самым 
существенным.

Глас студентов
-  Как были потрачены деньги,собран

ные на юбилей УГТУ?
На один вложенный в праздник рубль мы 

получили по два спонсорских рубля, но, к со
жалению , «живых денег» поступило очень 
мало.

-  Откуда берутся деньги на ремонт туа
летов и аудиторий?

В основном  все ремонтные работы про
изводятся по взаимозачетам с теми предпри
ятиями, которые отправляют к нам учиться 
своих контрактников.

-  Что нужно сделать, чтобы перейти с 
контрактной формы обучения на бюджет
ную?

Для начала нуж но дож даться  окончания 
учебного  года, затем  через деканат уб е 
ди ться  в том , что на ваш ем  ф акультете  
(либо на том , куда вы желаете перевестись) 
имею тся  в наличии свободны е  бю дж етные
места. Самое главное: нуж но иметь очень 

хорош ую  успеваем ость , а такж е ходатайство  
п роф бю р о  и деканатов. Кроме того , при рас
см отрении  вопроса о переводе на бю дж етное 
м есто  будут учиты ваться  успехи  конкретно  
взятого  студента в общ ественны х и спор ти в 
ны х делах. Вообщ е еж егодно у нас о сущ еств 
ляется по 4 0 -6 0  таких переводов.

-  Зачем студенты едут в колхоз? Избитый 
вопрос.

Это, во-первы х, уникальный шанс еще до на
чала учебы сблизиться и поближе познакомить
ся. Во -вторы х , это возмож ность дешевле заку
пать продукты  для нашей столовой , а также 
обеспечивать бесплатны ми наборами овощ ей 
наш их ветеранов. В колхоз едут только ж елаю 
щие.

-  Когда студенты получат деньги за колхоз?
Все вопросы  к Воробьеву Вячеславу Алексан

дровичу.
-  Почему так строго с курением? Не будет 

ли предусмотрена организация специальных 
мест для курения?

Строгость с курящ ими  обусловлена очень 
больш им  количеством пожаров в УПИ, а также 
тем, что наше здание достаточно старое и пото
му имеет предрасполож енность к возгоранию .

Что же касается мест для курения: как бы 
непопулярно  это ни звучало , ректор не с о би 
рается заботиться  о том , где студенты  будут 
портить свое здоровье. Уверен, что деньги  л уч 
ше вклады вать в зд оровы й  образ ж изни , на
прим ер  в спорт. Не забы вайте  еще и о том ,

( б ы л  у с л ы ш а н )
что есть весьма б ольш ой  процент некурящ их 
л ю дей , которы е  становятся  за л ож н и ка м и  
вредной  привы чки  д руги х , превращ аясь  в 
п ассивн ы х курильщ иков .

-  Почему так строго с охраной?
Раньш е охрана у нас была очень добрая, но

вот только уж  очень больш ое количество краж 
и разбоев происходило. Нередкими были слу
чаи грабежа прямо у касс бухгалтерии. Так что 
жесткость -  это вынужденная мера, от кото
рой мы все выигрываем. Однако охране вну
шается, что она работает в образовательном , 
а не в пенитенциарном учреждении.

-  Почему в университете так грязно?
Д орогие  мои маленькие свинуш ки! Чисто

не там, где убирают, а там, где не сорят. С 
раннего утра в коридорах УПИ  прибирается 
несколько  сотен уборщ иц, однако чем ближе 
к больш ом у  перерыву, тем больш е становит
ся грязи. Так что не сорите, и будет чисто.

-  Почему в Главном корпусе не продаются 
фрукты и овощи?

Потому что в ГУКе долж ны  продаваться 
вещи первой необходимости, а вообще, пока 
что ф ирм ы  не изъявили желания заниматься 
этим  делом .

-  Почему на военном факультете нас зас
тавляют покупать рубашку за 180 рублей?

Раньше, когда было достаточное ф инанси 
рование, все вещи выдавались, но сейчас, сами 
понимаете... К тому же настоящ ему мужчине 
не помеш ает иметь в своем  гардеробе рубаш 
ку защ итного цвета из хорош ей ткани ...

-  Разве есть приказ о запрете труда (ра
боты, «халтуры») для студентов?

Нет, конечно  нет такого  приказа. Более 
того, работа студентов поощ ряется, но то л ь 
ко ж елательно  начинать трудовую  деятель 
ность со  с тарш их  курсов . А  то бы ваю т сл у 
чаи, ко гда  студенты  начинаю т работать с 
первого  сем естра  первого  курса и на первой 
же се ссии  вылетают.

-  Когда будет следующая «Весна УПИ»?
Скорее всего, в 2003 году.
-  Станислав Степанович, ведете ли вы 

здоровый образ жизни?
У ректора столько забот, что на здоровый 

образ ж изни у него просто не остается време
ни. Хотя недавно он принял решение не упот
реблять спиртное. Ни грамма.

-  Станислав Степанович, а сколько вам лет?
В 2001 исполнится 59 лет.

Александр КИРЕЕВ

http://unl.ur.ru


Единой Рассылки Новостей

Наши за границей
Большая группа сотрудников вернулась из зарубежных командировок. Во Франции 

и Германии представители УПИ изучали стратегию  управления университетами. Наших 
поразили прозрачность ф инансовой деятельности европейских университетов, новые 
подходы к организации системы  образования и разработки по стратегии ее развития. 
Первый проректор B.C. Кортов пообещал, что по итогам поездки будет подготовлен 
подробный отчет.

Металлурги же вернулись из Израиля, где проходила международная конференция 
моделирования технологий производства металлов. Ее ф инансировали правительство 
Израиля, религиозные организации, а также корпорация General Electric.

На последнем деканском  совещ ании проректор по меж дународны м  связям  Сер
гей Ш анчуров рассказал  о
поездке в И спа
нию. Налажена 
связь с испански 
ми университета
ми. Цель: органи
зация изучения 
испанского и рус
ского языков для 
отправки «десан
тов» в Латинскую  
Америку, испыты 
ваю щ ую  о гр о м 
ную потребность в инж ене- 
рах-технологах.

• ___
АУ Ю \
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Олигархи
14 декабря УГТ У -У П И  вновь посетил 

промыш ленный магнат, руководитель 
«Уралэлектромеди» Андрей Козицын. 
«Уралэлектромедь» можно назвать ге
неральным спонсором  УПИ, в частно
сти фестиваля Весна У П И -2000  и ю би
лейных мероприятий, посвященных 8 0 - 
летию вуза. Из неоф ициальных источ
ников известно, что Козицын никогда не 

появляется в альма-матер  без подарков, кое-что  он привез и на этот 
раз. Ну а если серьезно, то ректор УГТУ  Набойченко и Андрей Козицын 
вновь говорили о том, как ускорить решение кадровой проблемы ураль
ских предприятий и что сделать, чтобы вуз не только сохранялся, но и 
развивался в соответствии с требованиями времени.

Кстати, и другой  олигарх -  Каха Бендукидзе подтвердил обяза
тельства «Уралмаш а» по договору о сотрудничестве с УПИ, который 
был подписан преж ним гендиректором Белоненко. Вуз подготовил для 
К. Бендукидзе новые предложения по обучению  инж енеров -техноло - 
гов для рыночной  экономики .

Электронные СМ И  уже рассказали о визите Владимира Потанина. 
На вопрос ж урналистов об уже набивш их оскомину  проблемах ро с
сийских олигархов Владимир Олегович ответил: «Я чувствую, что живу 
дом а  и заним аю сь тем, чем считаю  нуж ным  -  для себя, своей ф ирм ы , 
своей страны». На пресс-конф еренции  он говорил о том, что наше 
общ ество  долж но  позаботиться о воспитании новой элиты... 20 сту
дентов, получивш их стипендию  Потанина, счастливы

Новая 
общага

В ы ход  из с л о ж и в ш е й 
ся ситуации  перенаселен 
н ости  о б щ е ж и ти й  ( о с о 
бенно это  касается  Э Т Ф  и 
М Т Ф ) найден  -  в течение  
сл е д ую щ и х  д в у х -т р е х  лет 
п л а н и р уе тся  п о стр о и т ь  
новое  общ еж итие . П роект 
здания  уж е разработан  и 
п од п и са н  у г о р о д с к о го
архитектора; по з а м ы сл у  это будет 9 -  этаж ное  строение  с сек 
цион ной  о р га н и за ци е й  ж и л ы х  ком н ат , и располож ится оно, 
п р ед п ол ож и тел ьн о , м еж д у  о б щ а гам и  М Т Ф  и М М Ф . Уж е  на
ш елся  сп о н сор  -  « У р а л эл ек тр о м ед ь» , г -н  К о зи ц ы н , ко торы й  
готов вы делить  до  3 м лн . рублей  на с тр о и те л ь ств о , что я в 
ляется  почти п ол ови ной  тр еб уем ой  с ум м ы . О днако  не так все 
просто : одно  из у сл о в и й  п ред о ставл ен и я  п ом о щ и  -  УП И  за 
свой  счет долж ен  начать строи тель ство . Чтобы  собрать  д ен ь 
ги, будет продан  один  п од ъ е зд  так  н а зы в ае м ой  « сем ейн ой»  
общ аги  на Ф о н в и зи н а . 5 с туден тов , к о то р ы е  там  прож и ваю т 
сейчас , будут  р а сселен ы , а что делать с о ста л ьн ы м и  ж ильца
ми, в частн ости  с членами  клуба  м и н и -ф у т б о л а , пока н е и з 
вестно .

«Емкость» нового общ еж ития - 7 0 0  мест. Говорят, его припи
шут к М ТФ , но возможно, что места будут каким -то  образом по
делены меж ду самы ми  нуж даю щ имися факультетами.

Свободный
микрофон

В повестке дня Ученого совета УГТУ-УПИ  всегда 
есть пункт «свободный микрофон». На этот раз ин
тересно выступил профессор В. Егоров (ФТФ). Он 
сказал, что, как в театре все начинается с вешалки, 
так и в УПИ все должно начинаться с «книжного 
развала». По его мнению, мы сильно уступаем УрГУ: 
там выбор книг больше, есть букинистическая, учеб

но-методическая литература. Инте
ресный «развальчик» появился и у нас 
-  на углу ЭТФ и М М Ф . Но этого мало. 
По мнению ректора, нужно не только 
обозначить цель, но и хорошенько по
думать, как ее достичь. На самом деле, 
у нас не так мало мест, где продают 
книги. Но что нужно сделать, чтобы 
они были полезны и интересны всем? 
Большой вопрос, ответ на который «с 
кондачка» не найдешь.

Совершенно независимо в редакцию 
поступили предложения от студента 
ФЭУ Максима Окунева об организации 
в УПИ интернет-магазина, который тор
говал бы учебной литературой и публи
ковал самые интересные и самые по
лезные лекции наших преподавателей. 
А  вы что думаете по этому поводу?

“Радио УПИ” 
в Нижнем

Тагиле
«Всем привет! В институте пол

день!» -т а к и м и  словами уже боль
ше года начинается обеденный пе
рерыв в Нижнетагильском ф илиа

ле УГТУ-УПИ . Вещание в институте начали продвинутые студенты, при
тащив из дома необходимую  аппаратуру и записав пилотные эфиры. 
Доселе скучные перерывы в Тагильском  политехе наполнились весе
лой музыкой и необходимой студентам инф ормацией. Для эф ф ектив
ной работы с меценатами «Радио УПИ» зарегистрировалось как Авто
номная Некоммерческая Организация и стало заниматься инф орма
ционной поддержкой молодеж ны х проектов. Через год работы о сту
денческом радио знал уже весь город. Еще бы, ведь свой День рожде
ния «Радио УПИ» отметило с размахом: веселый трамвайчик с надпи
сью  « Го р о д у -н о в ую  волну!» зазывал тагильчан на зажигательную Ра
диовечеринку, а все городские СМИ поздравляли «Радио УПИ» с пер
вым юбилеем. Видя такой результат, руководство института нашло не
сколько тысяч «зеленых» на модернизацию  вузовской радиосети. Те
перь «Радио УПИ» -  это качественный звук в стенах политеха и про
фессиональная продакш н-студия. Осталось дело за малым -  приоб
рести FM -передатчик, и тогда город получит новую волну!
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Памятка 
встречающим 

Новый год
Свой подарок вы получите 
только утром 1 января, если 
будете встречать Новый год с 
японцами. У  них такая 
традиция: 1 января все выходят 
на улицы встречать восход 
солнца. Когда первые 
солнечные лучи озаряют 
землю, японцы поздравляют 
друг друга с наступившим 
годом и обмениваются 
подарками.
Попасть в гости на Новый год к 

любому человеку и при этом 
угоститься вином можно только 
в Ирландии. Вечером, накануне 
Нового года все раскрывают 
двери своих домов настежь. 
Каждый, кто пожелает, может 
войти в любой дом и будет 
желанным гостем. В половине 
двенадцатого ирландцы 
выходят на освещенную и 
празднично украшенную 
центральную городскую 
площадь, поют песни, танцуют 
и веселятся. На следующий 
день праздник отмечают дома, 
в кругу друзей и знакомых. 
Поцелуи в темноте... Такая 
романтика вас ждет в 
Болгарии: люди собираются у  
праздничного стола, во всех 
домах на три минуты гасится 
свет. Эти минуты называют 
«минутами новогодних 
поцелуев», тайну которых 
сохраняет темнота.
Будьте аккуратны, когда будете 
есть новогодние пироги в 
Румынии. В них запекают 
маленькие «сюрпризы» —  
мелкие деньги, фарфоровые 
фигурки, колечки, стручки 
горького перца... Если найдешь 
в пироге кольцо, то Новый год 
принесет тебе много счастья. А 
если перец? Все посмеются 
над обладателем такой 
находки, ему же остается 
только всплакнуть.
Ну а что грозит вам на Новый 
год в России, вы, наверно, и 
сами знаете. НЕ ЗАБУДЬТЕ, 
что главное -  это порадовать 
своих близких, друзей, 
знакомых, пожелать им в 
Новом году всего самого 
наилучшего.
Удачи вам. С  Новым годом и 
легким первым январским 
утром 2001 года!

Оксана

Презедт наm illennium
У  вас е сть  м е ч та ?  Л а дн о , сп о ко й н е е , не 

н адо  про  яхты , баксы , м ер сы  и м оби л ы . С у 
зи м  вы бор ку  наш ей  м ечты  в п ределах я н в а 
р я -ф е в р а л я ... Вот, д р у гое  дело , уж е  картина 
н ачинает п рорисовы ваться .

Посмотрите внимательно на бланк, напе
чатанный ниже этого текста. Да, да, это мо
дификация «хвостовкум обы кновеннее»  —
«хвостовкум миллениумус зикко».

П осм о тр и те  на гр аф у  «Ф И О » . Чью  ф а м и 
л и ю  вы зд е сь  видите? Так  пиш ите  же!

В згляните  на гр аф у  «Д и сци пл ин а» . Какая 
д и сц и п л и н а  вам  там  м е р е щ и т с я ?  С ам ая  
слож н ая , сам ая  неприятная: терм ех , э к о н о 
м иче ская  теория , м атан ? Так пиш ите  же!

А  те п ер ь  (барабанная  д р о б ь )  «О ценка» : 
что бы  вы  хо тел и  там  видеть  за  о б о з н а ч е н -

5 января 2001 года в 14:00 состоится розыгрыш, в результате кото
рого определится три счастливчика, чья «хвостовка мечты» будет
подписана лично В.И. Лобановым, проректором но учебной работе.
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ную  д и сц и п л и н у . Подумали? Хорошо поду
мали?

ЗАПОЛНЯЙТЕ!
Будьте  вн и м ательн ы , н азы вая  ваш у  гр уп 

пу, курс, ф а м и л и ю  преподавателя .
... И теперь вы видите перед собой «хвос

товку своей мечты». А вдруг она станет на
стоящ ей? ОНА ДЕЙСТВИТЕЛЬНО МОЖ ЕТ 
СТАТЬ НАСТОЯЩЕЙ!

Не идите  к зам . декана ! Л уч ш е  во зьм и те  
н ож н и ц ы  и вы реж ьте  эту  хв о сто в ку  из га зе 
ты  (вм есте  с м ал ен ькой  анкетой , в которой  
о бязательно  укаж ите , как с  вами  м о ж н о  с в я 
за ться ) и п р и н о си те  ее в р е д акц и ю  « ЗИ К »  
(м ож ете  кин уть  ее в наш  п очтовы й  ящ ик). И 
надейтесь !

А вдруг?
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